

# Tag der offenen Tür im Tagesklinischen Zentrum

Veröffentlicht: 10. Oktober 2018



Foto: Klinikum

## **Das neu errichtete Tagesklinische Zentrum in der ehemaligen Reiserklinik öffnet am Sonntag die Türen.**

(ir) Am Sonntag, 14. Oktober 2018 stellt sich das Tagesklinische Zentrum, das vom Klinikum Ingolstadt, dem kbo-Heckscher-Klinikum Ingolstadt sowie der Emmi-Böck-Schule getragen wird, der Öffentlichkeit vor. Von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr haben die Besucher die Möglichkeit, sich bei Vorträgen sowie Mitmach- und Infoständen über Therapieangebote bei Erkrankungen jeder Altersstufe zu informieren. Die Einrichtung befindet sich in der Münchener Straße 135 mit Hauptzugang in der Hanslmairstraße. Der Eintritt zu den Vorträgen und Aktionen ist frei.

Die Besucher erwarten zehn bis 20-minütige Vorträge der behandelnden Ärzte und Therapeuten. Sie referieren zu den Vorteilen tagesklinischer Behandlungen, zu psychischen Problemen bei Kindern und Jugendlichen sowie zum erfolgreichen Altern und stehen für Fragen zur Verfügung. Ergänzt wird das Programm durch Mitmach-Aktionen, wie dem Testen eines Altersanzuges, Achtsamkeitsübungen oder kreative Angebote für Kinder. Im Rahmen der akutgeriatrischen Therapieformen werden die Ergo-, Musik- und Sporttherapie

vorgestellt. Außerdem können die Klassenzimmer der Emmi-Böck-Schule besichtigt werden. Lehrpersonal der Einrichtung steht für Fragen zur Verfügung.

Das Zentrum wird vom Klinikum Ingolstadt in Kooperation mit dem kbo-Heckscher-Klinikum Ingolstadt sowie der Emmi-Böck-Schule getragen. Das Besondere an allen Tageskliniken: die Patienten begeben sich tagsüber zur intensiven Behandlung und Diagnostik ins Zentrum, nachts und am Wochenende sind sie zuhause. Das Klinikum Ingolstadt betreibt je eine psychiatrische und eine psychosomatische Tagesklinik mit jeweils zwölf Behandlungsplätzen. Die akutgeriatrische Tagesklinik des Klinikums hat 15 Plätze.

Die Tagesklinik der Kinder- und Jugendpsychiatrie des kbo-Heckscher-Klinikums bietet 15 Therapieplätze. Die Kinder und Jugendlichen besuchen während ihrer Tagesklinik-Behandlung die angegliederte Emmi-Böck-Schule. Zudem verfügt das kbo-Heckscher-Klinikum über eine Institutsambulanz für Kinder und Jugendliche bis 17 Jahre.

Patienten werden in der Regel nach einem stationären Aufenthalt von Kliniken oder Rehabilitationseinrichtungen an die Tagesklinik überwiesen. Die Zuweisung kann aber auch durch niedergelassene Ärzte erfolgen.

Den Flyer zum Tag der offenen Tür finden Sie unter <https://www.klinikum-ingolstadt.de/news/tag-der-offenen-tuer-im-tagesklinischen-zentrum-muenchener-strasse/>